

Chabacanadas

Publicado por: tonisan

Publicado el : 20-6-2020 16:19:57

Aún no he conocido a nadie
que defeque flores
ni que mee champaña
he conocido si
a gente que tiene el culo
debajo de los pies
y se lo pisa
con ansias cotidianas.

La soberbia
Ese monstruo despreciable
que se arrima a la ignorancia
y termina por parir el fanatismo.

La soberbia
esa momia sin vendaje
que se pega a la ignorancia
dando a luz al fanatismo

Aún no he visto a nadie
evacuando flores perfumadas
ni orinando exóticos cocteles
A alguien si le escuché
decirle a los hijos
"Si no dejas de molestar
te pongo a mear petróleo!"

Si mearamos petróleo
Seríamos todos millonarios.